

# Umat Muslim di Kota Touris Parapat Tunaikan Sholat Idul Adha di Ruang Terbuka Publik, Sang Imam Ajak Umat Agungkan Allah SWT

**Karmel - SUMUT.INDONESIASATU.ID**

Jun 17, 2024 - 09:36



SIMALUNGUN-Ratusan umat muslim sejak pukul 06:30 Wib memadati Ruang Terbuka Publik (RTP) Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun, Provinsi Sumatera Utara untuk melaksanakan Shalat Idul Adha

1445 Hijriah, Senin 17 Juni 2024



Ratusan umat muslim yang menunaikan ibadah shalat Idul Adha di Ruang Terbuka Publik (RTP), Selain berasal dari Kecamatan Girsang Sipangan Bolon juga berasal dari Kecamatan Ajibata serta para wisatawan yang sedang berlibur di Kota Touris Parapat

Latunan takbir pun dikumandangkan dengan khushuk dan sebagai imam/ khatib dalam Shalat Idul Adha 1445 Hijriah itu dipimpin langsung oleh Al Ustadz Dr.Asykur Amin, Lc. M.Pd

Dr.Asykur Amin Lc. M.Pd yang didapuk menjadi imam dalam tausiyahnya, mengatakan, se usai menunaikan shalat led, masyarakat biasanya melakukan penyembelihan hewan qurban. Dimana ibadah qurban sendiri merupakan upaya manusia untuk meraih sifat taqwa

"Semua hal dan nikmat yang kita miliki adalah titipan dari Allah SWT yang harus selalu disyukuri. Memaknai Hari Raya Idul Adha itu bukan hanya dilihat dari menyembelih hewan qurban nya saja melainkan ada nilai-nilai sosial, empati untuk selalu peduli terhadap sesama.

Dikatakannya, bahwa dihadapan Allah SWT kita semua sama, namun yang membedakannya yaitu kualitas keimanan dan ketaqwaannya. "Makna dari Idul Adha diantaranya mampu mengorbankan yang kita miliki demi ketaqwaan kepada Allah SWT. Kita berharap apa yang sudah kita lakukan selama ini yang dilandasi dengan keikhlasan mendapatkan ridho Allah SWT,"ujarnya sembari mengajak umat untuk memuliakan dan mengagungkan Allah SWT

Sementara itu, ketua Badan Kesejahteraan Masjid (BKM) Masjid Raya Taqwa

Parapat, Sumari mengajak umat Muslim di Kota tourist Parapat dan Ajibata memaknai Idul Adha sebagai tanggung jawab kepada Allah dan menjaga kerukunan terhadap sesama.

"In syaa Allah amal ibadah kita diterima dan betul-betul dicatat Allah SWT sebagai tanggungjawab sebagai umat manusia dan kita tunjukkan kepada Allah bahwa kita adalah hamba Allah yang sangat memuliakan Allah dan menjaga kerukunan sesama,"ajak Sumari usai melaksanakan Shalat Idul Adha 1445 Hijriah

Dirinya juga mengajak kepada seluruh umat muslim untuk memaknai Idul Adha sebagai umat yang peduli, sadar untuk membantu saudara-saudara seiman, sadar memperhatikan nasib saudara-saudra dengan senantiasa dalam keadaan lapanga atau sempit menginfakkan sebagian hartanya.

Pantauan jurnalis Indonesiasatu.co.id, Usai shalat menunaikan Sholat Idul Adha para jemaah kembali ke rumah masing-masing dan sebagian besar menuju Masjid Raya Taqwa Parapat untuk melakukan penyembelih hewan qurban

Tampak terlihat Menajer Operasional PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba Juliansyah dan jajarannya serta personil KSOPP Danau Toba menunaikan Sholat Idul Adha di Ruang Terbuka Publik



Pelaksanaan sholat Idul Adha di ruang terbuka publik Parapat berlangsung aman, kondusif dan penuh khitmad serta mendapat pengamanan dari jajaran TNI/Polri yang langsung dikomandoi oleh Kapolsek Parapat AKP. Jonni Silalahi dan Danramil II Parapat Kaptan (Inf) Ricard Pasaribu. (Karmel)